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会長挨拶

司会：田中錦城君　指揮：藤川智徳君

石井（和）君、大村君、篠木君、鈴木（真）君、仲原君、中本君、

服部君、山本君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、兼子君、山口（雅）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１８/２９　　 　　　６２．０６%　　　　２４/２９　　 　　　８２．７６%

２５/３３　　 　　　７５．７６%　　　　　　　　  　　　　　３６名

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

兵藤弘昭さん

宮沢正美君（三島RC）

４月２８日　　遠藤修弘君

４月２９日　　石井邦夫君

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 長い休み、とは言っても飛び石でしか取れなかった方が

多かったと思われますが、皆さま存分に楽しまれたでしょう

か？幸い前半はすべて晴れ、後半も3日の朝方だけ雨と

いう非常に天気に恵まれた連休でした。私自身は、年に一

度の恒例になりました同級生とのバーベキューなどでのん

びりと過ごし、ようやく普通のペースに戻りつつあるところで

す。

 その、連休明けの8日にクラブ懇話会を開催させていた

だきました。例会や月に一度の理事役員会等はさすがに

覚えていますが、年に2回開催のクラブ懇話会はついつい

頭から離れてしまい、急なお声がけにもかかわらずお集ま

りいただき、パスト会長に皆様方にご苦労をおかけしまし

た。ありがとうございました。特段お叱りを受けることも、褒

められることもありませんでした。ただ、中村パスト会長から

のメールでご承知のことと存じますが、今年度の計画書に

掲載されていた「クラブ定款」が改訂以前のものであった

ことの説明がありました。私がしなければいけない最終の

確認作業を怠ったために中村先生、クラブ細則委員長を

務めていただきました小林さんをはじめ会員の皆さまにご

迷惑をおかけしました。申し訳ございませんでした。

 さて、今日のRIからのメールで「若い職業人の参加を促

すための新しいリソース」というものが送られてきました。ご

覧になった方も多いと思います。それによりますと「若い世

代の職業人とともにオンラインツールを利用するための５

つの方法」として、１．若いリーダーについて理解し、彼らの

参加を促すために、インスピレーションと意欲を高める方

法を学ぶ。　２．若い職業人を含め、入会見込み者にとっ

て、参加したくなるようなクラブづくりの機会を模索する。　

３．ほかのロータリークラブと交流し、活動を地元メディアに

推進し、若い人たちとつながるソーシャルメディアの利用

方法を学ぶ。　４．入会見込者、新会員、既存会員の参

加を促す方法を見つける。　５．クラブ会員であることの価

値を認識し、クラブを通じて末永く充実した経験ができる

ような

 
 

機会をもたらしていく方法を学ぶ。などです。詳しくはメー

ルに添付されているリンク先をご覧になってください。

 今日、5月11日は目立つものが何もない日でした。岐阜

県長良川の鵜飼いが今日から始まるそうです。よって「鵜

飼の日」です。



 
卓話

 

〇議員活動　　２０年目

　１９９９年　市議会議員　２期８年・４９才

　２００７年　県議会議員　３期　県連幹事長

〇地方自治　　⇒　二元代表制

　首長（県知事・市長）執行権　　　議員⇒議決権

〇大きな勘違い

　県知事　　『なんでも決定できる』

　議員　　　『知事与党』　　知事に従う

〇静岡県　　人口３６８万人（全国10位）

　　　　　　　　平成30年度予算　1兆１８８２億円

　　　　　　　　県民総生産　　　　１６兆５７８４億円

　　　　　　　　県民所得　　　　　　３３０万円（全国３位）

〇静岡県の最大の課題　　人口減少

　社会源減　７２４０人（全国ワースト２位）

　自然減　　　９６５９人　※２０４５年には２割減の約２７０万人

〇人口減少に対する２つの視点

　①子育て支援、教育の無償化、若者の雇用確保等による

　　人口減少の抑止

　②県民の暮らしや生活に向き合って全ての人に優しい政

　　治の実現

〇日本創生会議　増田レポート

　『２０４０年までに全国１８００市区町村のうち、８９６自治体が

　消滅する。』

　２００７年　人口減少社会への突入　⇒　時代の大転換期

〇社会の変容　　※１９８０年代　家族の単身化

　①単身世帯　３３．３％　　高齢者単身世帯　１１．４％

　②ひとり親世帯　９．４％　　　同居の未婚者　１７％

〇未来を切り開く２つの方法

　①偉大な権力者を待望する

　②市民民主主義の創出

宮沢正美さん 兵藤弘昭さん：謹啓　この度の退会につきまして、山口会

長および宮澤幹事をはじめ、皆様には多大なご迷惑とご

心配をおかけしましたことに心よりお詫び申し上げます。自

分自身の不徳の致すところを深く反省しております。申し

訳ございませんでした。せせらぎ三島ロータリークラブの

益々のご発展を祈念してスマイルさせて頂きます。謹白

大庭靖貴君：先日国際交流協会の総会と懇親会に参加

しました。勉強になりました。

澤田　稔君：９２歳のマレーシアのマハティール元首相が

復活しました。私も衝撃を受けゲートボールなどやっている

場合じゃありません。ロータリーの哲学の職業を通しての

社会奉仕と国際奉仕をしっかり取り組んでいきたいと思い

ます。

石井邦夫君：兵藤さんいらっしゃいませ。また入会していた

だける日を楽しみにしています。

加藤正幸君：昨日長泉町商工会商業部総会にて次期商

業部会長に指名されました。３年間がんばります。引き受

けたのもロータリーの奉仕の精神のたまものです。

藤川智徳君：当、呉竹さんにて来たる５月１４日（月）１８：３０

～春風亭傳枝（しゅんぷうていでんし）師匠における三島

落語会が催されます。彼とは竹馬の友です。ご興味のある

方は是非ご参加お願い致します。本日早退致します。

渡邊裕介君：本日、土地決済の為早退させて頂きます。

今週土地契約３つ、土地決済３つと好調ですのでスマイル

致します。

スマイルボックス

今日の料理
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